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Aprovechando la estancia en Granollers

de nuestro amigo y uno de los fundadores de

la Agrupación, hemos hecho coincidir su en

trevista en el descanso del parttdo de Balon

mano en el Palacio Municipal Deportivo, en
tre el Atlético de Madrid y el Balonmano Gra

nollers, para hacerle unas pocas preguntas a

fin de que nos informe de los lugares que visi

ta en su oficio que desemperta de cocinero de

1. clase en Hoteles internacionales. Muy con

tento de la entrevista el amigo Saturnino nos

contesta que ha estado trabajando durante

cuatro meses en le bella ciudad de Lisboa,
Nos dice que la cocina de Pcrtugal no es tan

selecta como la de España, y que muchos de

los gustos de aquel país son diferentes al

nuestro.Le decimos si el motivo de ir a Portu

gal es el de la falta de cocineros y nos contes

ta que no, sino al contrario existen buenos
cocineros en aquel país, y que nuevamente

continuará en Madrid. Nos informa de que
estaba en Lisboa, a la llegada del Trasatlán

tico Santa María, y que estuvo presente a la

llegada del barco, dice que es un recuerdo tait

fuerte que no cree se le borrará nutica.

Pedro lila
Para localizar al amigo Pedro Ilk, nos

tuvimos que poner en la carretera y h cerle

parar en su coche nuevo que ha compradt,, ya
que desde que lo tiene ha dejado de viapr en

Vespa y a pie. Le preguntamos el motinrt, de

la compra del vehtculo, si es turismo o nego

cio, lo que contesta, que ha sido debido a lo

último, ya que ha estado estos tres últimos

meses en Bélgica, para perfeccionar sus cono

cimientos avícolas, que es a In que se dedica

nuestro amigo. La industria grandiosa en que

se hospedó el amigo estaba situada a 10 Km.

de Bruselas, lo que le motivó hacer varies t,ta

les para comprobar lo majestuosa e interesan

te que es la ciudad.Recalca el amigo que tuyo

un viaje mas que delicioso en el avi6n de la

Sabena, tanto al ir como al venir, le pregunta

mos en plan deportivo, ya que es ex-campeón

de España de Balonmano a siete, como esta

este deporte en aquel pats, lo que contesta que

vió bastante Balonmano, y es mucho mas

inferior al de España, ya que incluso vió un

partido internacional Holanda-Bélgica, le de

cimos que fue una lástima el dia que decidió

dejar el Balonmano, ya que fue uno de los

primeros ju4adores de Granollers que nos dió

la primera victoria del equipo Campeón de

España

En esta foto tenemos uno de los acontecimientos
más interesantes de la Agrupación, El primer
afío del Grupo Caramellas Pedemos ver en él,
¡unto con todos, a Illa y
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